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バ
ス
路
線
廃
止
に
た
い
し
、

市
が
す
ぐ
に
「
市
民
の
移
動
手

段
を
守
る
」
と
表
明
し
、
緊
急

の
補
正
予
算
を
組
ん
で
対
応
し

よ
う
と
し
て
い
る
こ
と
は
重
要

で
す
。 
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（
表
面
か
ら
続
く
） 

 

市
は
、
京
阪
バ
ス
の
既
存
路

線
の
継
続
を
基
本
的
な
考
え
方

と
し
、
代
替
の
バ
ス
を
市
が
運

行
す
る
方
針
で
す
。 

 

９
月
議
会
に
は
、
「
京
阪
バ
ス

路
線
廃
止
に
伴
う
緊
急
対
策
事

業
」
と
し
て
、
２
億
９
千
万
円

の
補
正
予
算
（
債
務
負
担
）
が

提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。 

内
訳
は
、 

▼
バ
ス
運
行
事
業
の
専
門
業
者

へ
の
委
託
（
１
年
間
）
２
億
３

千
万
円 

▼
マ
イ
ク
ロ
バ
ス 

リ
ー
ス
代 

６
千
万
円
（
３
年
間
、
バ
ス
３

台
＋
予
備
１
台
） 

と
な
っ
て
い
ま
す
。 

京阪バス路線廃止に伴う緊急対策 

市が補正予算 2億 9000万円を提案 

今
後
の
具
体
化
で
は
、
通

勤
・
通
学
等
の
利
用
に
も
対
応

で
き
る
運
行
や
、
市
民
の
ニ
ー

ズ
や
意
見
を
反
映
し
た
運
行
方

法
・
ル
ー
ト
に
し
て
い
く
必
要

が
あ
り
ま
す
。 

 

日
本
共
産
党
は
、
市
民
の
み

な
さ
ん
の
移
動
手
段
を
確
保

し
、
利
用
し
や
す
い
形
態
に
な

る
よ
う
、
全
力
で
取
り
組
み
ま

す
。
ご
意
見
・
ご
要
望
も
ぜ
ひ

お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 

 

京阪バス 

運賃値上げへ 
【大人運賃】1 区間 

230 円➡250 円に 

※12 月 1 日から実施 

予定 

 

 

 

 

≪現場ルポ≫ 中学校のトイレ改修・体育館のエアコン設置  
                   ～工事現場を見学しました～ 

 

     
≪使用開始の予定時期≫ 

新トイレ 

第二中学校…2月下旬頃 

第三中学校…2月下旬頃 

第四中学校…2月下旬頃 

体育館の空調 

第二中学校…12月下旬頃 

第三中学校…3月中旬頃 

第四中学校…1月下旬頃 

私市小学校…2月中旬頃 

★トイレ大規模改修中  

 
壁や床、下水管などの配管も

全て改修されるため、臭いも

解消されます♪ 

★体育館エアコン設置工事 

 

耐震性を考慮した中圧管の

ガス空調で、教育環境の改

善、避難所機能の強化へ！ 

（
写
真
は
第
四
中
学
校
） 

 


